

Un public nombreux au vide-greniers



Le vide-greniers organisé par le comité des fêtes a connu le succès escompté malgré un ciel bien gris

Le temps était gris et frais mais fort heureusement sans pluie pour le vide-greniers organisé, voici quelques jours, à Ossey-les-Trois-Maisons.

Tôt le matin, c'est une cinquantaine de chalands qui devaient investir le terrain des sports, lieu privilégié pour accueillir une manifestation qui fait le bonheur d'un public toujours enthousiaste à l'idée de chiner au gré des étals. Ce vide-greniers organisé par le comité des fêtes a connu le succès escompté, un vrai gage de satisfaction pour les organisateurs qui n'auront pas ménagé leurs efforts pour faire de cette manifestation une grande fête populaire. L'après-midi, les amateurs de pétanque s'en sont donné à cœur joie et la traditionnelle course cycliste a rassemblé un public en nombre sur le bord de la route.

L'Est Eclair - Article paru le : **23 juillet 2009**